
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 010/2015

O Vereador que este subscreve nos termos regimentais vigentes, vem
propor aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo
Municipal o seguinte pedido de providência:

“ Solicita ao Poder Público Municipal ,que seja realizada a roçada na estrada entre
Linha Lajeado Bonito e a Barragem da Certel, (saída para São Jose do Herval), terra de
Orestes Saidefuz”.

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO:

Considerando-se que a mesma encontra-se intransitável, e é impossível
passar nesta estrada de carro. Além de servir para escoamento da produção agrícola é usada
para lazer na Barragem, além de ser um dos pontos turísticos de nossa cidade.

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE
PUTINGA, ao 15 dias do mês de setembro de 2015.

Sandra Balbinot
Vereadora do PMDB

Exmo. Sr.
ENEVIR POLESE
Presidente do Legislativo Municipal
PUTINGA - RS


